

Mit dem Tod eines geliebten Menschen  
verliert man vieles,  
niemals aber die gemeinsam  
verbrachte Zeit.

Wir verlieren mit Karl-Heinz einen äusserst  
geschätzten, kompetenten, zuverlässigen  
und hilfsbereiten Kollegen und werden ihn  
in dankbarer und bester Erinnerung behalten.



# Florian Karl-Heinz

20. September 1963 bis 11. Juli 2023

*Der Tod schliesst den Lebenskreis.  
Erinnerungen und Dankbarkeit  
öffnen ihn wieder.*

In stiller Trauer

STADLER Bussnang AG

Geschäftsleitung und Mitarbeitende